
○厚沢部町認定こども園設立に向けた保育所説明会 

（3保育所で保護者向けの説明会） 

日 時 場 所 参加者数 

平成 28年 7月 4日 厚沢部保育所 36名 

平成 28年 7月 5日 鶉保育所 13名 

平成 28年 7月 6日 館保育所 14名 

 

 意見要約  ※認定こども園が建つことを前提で、意見などをいただきました。 
 

○認定こども園の内容について～ 

・幼稚園と保育所がひとつになることで、行事が増えたりするのは大変なので、カリキュラ

ムをしっかりとさせ、連絡も密にしてほしい。 

・こども園の給食が給食センターからの搬入になるのなら、白米の給食をだしてもらいたい。 

・厚沢部保育所の運動会、お遊戯会は総合体育館とあゆみを使って行っているが、こども園

として厚沢部、鶉、館方面の入園者数となるので、施設の大きさや園庭の広さを考慮して

ほしい。 

・こども園に発達支援センターを一緒にする計画は、いろいろな子どもが交えて良いことだ。 

・３保育所が、1つの認定こども園になることで緊急時の対応で距離が遠くなり、すぐに迎え

に行けなくなるなど不便になる事もあるが、多少不便でも通わせたいと思えるこども園に

してもらいたい。 

・こども園の建設や内容について、どうなるのかしっかり伝えてほしい。 

 

○認定こども園の設置状況について～ 

・厚沢部町の良いところは、広い土地と、豊富な自然だと思うので、日当たりの良い広い敷

地に庭園をつくって、のびのびとした環境で子どもの保育・教育を行ってほしい。 

・2階建ての施設だと、けがの危険があり、怖いと思うので平屋でのびのびとした施設を希望

するが、どうしてもだめならば安全面を確保した 2階建ても考えて良いと思う。 

 

○送迎と駐車場について～ 

・送迎の時間は車が集中する。給食センターのトラックも出入りすることになるので、子ど

もの安全性を考慮と、子育て支援センターや発達支援センターの利用も考えると、ある程

度の広さを確保した駐車場の整備が必要と思う。 

 

○保育料について～ 

・保育料を一律の料金形態にするなど、今よりも安くしてもらいたい。 

 

○その他～ 

・認定こども園の設立準備検討委員会には、保護者の複数枠を取り入れてほしい。 

・ホームページや広報などで、こども園の進捗状況や内容についての情報公開をしっかり行

ってもらいたい。 


